



28 01 2020

## [ NEWSLETTER EDILT'ECHOS N°13 ]

Quoi de neuf en 2020 ?

Chers Clients, chers Partenaires,

Nous vous présentons nos **meilleurs vœux pour cette nouvelle année**. Nous espérons que 2020 sera placée sous le signe de la prospérité et nous vous souhaitons beaucoup de succès dans la réalisation de vos projets !

**L'année 2019 s'est clôturée avec une très belle édition du salon Batimat.** Le Groupe EDILTECO® était présent sur ce salon International qui est devenu un rendez-vous incontournable. Ce salon est pour nous, le vecteur des grandes tendances et innovations de la construction et de la rénovation. Et, en dépit de l'absentéisme d'exposants, la fréquentation de notre secteur (isolation) est restée florissante. La dynamique du marché, les évolutions de nos modes de construction et les efforts d'innovation des industriels ne sont pas restés sans réponse, en témoigne l'éminent succès de notre innovation ECAP® Nano à base d'aérogel !

**Fort de ce salon, c'est de l'autre côté de l'atlantique que nous sommes allés exposer, au salon Canadien "Construct Canada" à Toronto, début décembre.**

Vous retrouverez le bilan de ce salon au sein de notre newsletter ; ainsi que toutes nos dernières actualités.